

# **Tuloso-Midway Primary School**

## **Póliza de participación de padres y familias**

### **2023-2024**

#### **Declaración de propósito**

Una asociación sólida entre la escuela y el hogar es esencial para que se proporcione un programa educativo de calidad a todos los estudiantes. La escuela primaria Tuloso-Midway está dedicada a la filosofía de que la participación de los padres es parte integral del éxito de cada estudiante. Por esta razón, los padres son reclutados activamente como nuestros socios para el éxito. La póliza de participación de los padres y la familia se revisa y modifica durante la reunión anual de evaluación y planificación del Título I del SBDM. La póliza será distribuida al comienzo de cada año escolar.

Los planes de estudio para nuestros objetivos de nivel de grado se basan en los conocimientos y habilidades esenciales de Texas (TEKS). Se espera que todos los estudiantes trabajen para dominar estas habilidades y objetivos. Nuestra escuela reconoce el hecho de que algunos estudiantes necesitarán asistencia adicional para alcanzar su máximo potencial. La asistencia adicional está disponible para todos los estudiantes a través de RTI y otros servicios educativos ofrecidos por la escuela.

La escuela primaria Tuloso-Midway tiene la intención de incluir a los padres en todos los aspectos del programa Título I. Los estudiantes recibirán todas las oportunidades para el éxito a través del desarrollo y la asociación entre el hogar y la escuela.

#### **Expectativas generales**

El propósito del Título I, Parte A es mejorar los programas básicos a nivel de la escuela y brindar oportunidades para que los niños adquieran los conocimientos y habilidades contenidos en los estándares estatales de contenido (Conocimientos y habilidades esenciales de Texas, TEKS). Escuelas que reciben fondos del Título I, Parte A, deben implementar programas, actividades y procedimientos para la participación de los padres en el programa Título I. La participación de los padres es uno de los diez componentes de un programa Título I en toda la escuela. Por lo tanto, la escuela primaria Tuloso-Midway se compromete a:

- Seguir una póliza escrita con respecto a la participación de los padres;
- Involucrar a los padres y miembros de la comunidad en el diseño, operación y evaluación de las prácticas del Título I;
- Consultar con las partes interesadas sobre las actividades del hogar / escuela;
- Capacitar a los padres para que puedan ayudar a sus hijos;
- Presentar todas las comunicaciones en el idioma hablado por la mayoría de los padres del Título I; y para
- La escuela proporcionará apoyo razonable para las actividades para asegurar la participación de los padres.

## **Participación de los padres en el desarrollo de pólizas**

El comité de decisiones basado en la escuela (SBDM) de la escuela primaria Tuloso-Midway está compuesto por padres, miembros de la comunidad, administradores, maestros y otros miembros del personal. Este comité se reunirá durante el año escolar para discutir el diseño y la implementación de la póliza de participación de los padres y la familia.

La escuela primaria Tuloso-Midway reclutará activamente voluntarios para el comité SBDM a través de varias vías de publicidad. Las selecciones del comité sera un grupo diverso de partes interesadas que representan una variedad de poblaciones estudiantiles atendidas por el distrito.

Las reuniones se planificarán en horarios y lugares convenientes para todas las partes interesadas. Si se necesita un traductor, la escuela organizará la presencia de uno.

## **Actividades de participación de los padres para mejorar el rendimiento académico de los estudiantes y el rendimiento escolar**

Una de las funciones principales del SBDM será identificar las formas en que Tuloso-Midway Primary puede planificar e implementar programas efectivos de participación de los padres. La escuela también promoverá y alentará el desarrollo del personal para los empleados al establecer relaciones efectivas con los padres como un medio para aumentar el rendimiento académico.

## **Construyendo la capacidad de la escuela y los padres para una fuerte participación**

Tuloso-Midway Primary involucrará al SBDM en la identificación de barreras para la participación de los padres. La escuela apoyará una variedad de estrategias de participación de los padres mientras se esfuerza por desarrollar y mantener un ambiente de aprendizaje óptimo para todos los estudiantes.

Los padres de estudiantes ELL, discapacitados y migratorios tendrán todas las oportunidades para participar en las actividades.

Se proporcionará información y materiales en un formato y un idioma que los padres entiendan.

## ***Reunión Anual de Padres Título I***

Se invitará a los padres a asistir a la reunión anual para revisar los lineamientos y servicios del Título I, ofrecidos a través de la escuela. En la reunión se distribuirán copias de la póliza actual de participación de padres y familias y del compacto principal entre la escuela y el hogar de Tuloso-Midway. Se alentará a los padres a asistir y participar en la revisión y actualización de la política según sea necesario, y los padres voluntarios serán reclutados para los SBDM del distrito y de la escuela.

La escuela convocará la reunión a una hora conveniente para los padres y ofrecerá un número flexible de reuniones adicionales de participación de los padres, como por la mañana o por la noche, para que puedan asistir la mayor cantidad de padres posible. La escuela invitará a todos los padres de niños que participan en los programas del Título I, Parte A esta reunión, y los alentará a asistir. Se supervisará la participación y se seleccionarán los horarios de las reuniones opcionales con la intención de alinearse con las necesidades de los padres y aumentar la participación. Además, un traductor estará disponible para ayudar a los padres que no hablan inglés, si es necesario.

### ***Compromiso continuo***

A todos los padres y familias se les brindará la oportunidad de asistir a reuniones durante el año escolar diseñado para apoyar el aprendizaje a través de las actividades de los padres y la familia. Las reuniones se llevarán a cabo en horarios flexibles y convenientes para maximizar la participación de los padres y la familia. Las actividades de participación de los padres y la familia son de naturaleza educativa y facilitan las actividades diseñadas para que los padres trabajen con sus hijos y, a menudo, incluyen los materiales o herramientas para hacerlo (los eventos anteriores incluyen noches de alfabetización, talleres prácticos, juegos educativos, etc.).

### ***Compacto Hogar-Escuela***

De acuerdo con las regulaciones del Título I, la escuela desarrollará y actualizará anualmente un acuerdo entre el hogar y la escuela. Este acuerdo explicará cómo los estudiantes, los padres y el personal compartirán la responsabilidad por el rendimiento y el éxito de los estudiantes. Se consultará a los miembros del comité SBDM de la escuela sobre el diseño y la implementación del compacto. Todos los padres recibirán una copia del pacto que detalla las responsabilidades que los maestros, los padres y los estudiantes tienen para ayudar a los estudiantes a lograr sus metas. Se anima a los estudiantes y padres a discutir los contenidos del compacto. También se les anima a firmar que están de acuerdo y devolverlo a la escuela; sin embargo, los padres y / o estudiantes no están obligados a devolver el compacto a la escuela.

### ***Comunicación entre la escuela y los padres***

Las conferencias anuales de padres / maestros se llevarán a cabo en el primer semestre de cada año escolar e incluirán la revisión del acuerdo entre padres / escuela / estudiante. Además, los padres serán informados de las actividades escolares a través de varias vías de comunicación a lo largo del año escolar. Se utilizarán boletines informativos, conferencias, contactos personales y avisos por escrito para establecer y mantener una línea de comunicación abierta. El uso de las tecnologías disponibles también será utilizado. Estos incluyen el portal para padres de calificaciones, y notificaciones por teléfono y correo electrónico a través de Phone Messenger, Remind y el sitio web. El desarrollo del personal incluirá estrategias para promover actividades efectivas de participación de los padres. Las actividades educarán a todos los miembros del personal en el valor de la participación de los padres.

## **Coordinación entre programas de actividades de participación de padres**

El comité SBDM revisará y evaluará anualmente todos los aspectos del programa de participación de los padres. Se distribuirán encuestas de padres que incluyen preguntas sobre la efectividad del programa y se analizarán los resultados. Las encuestas de los maestros y los registros de contacto de los maestros se utilizarán para determinar el número y el tipo de interacción entre las escuelas y los padres. El Comité SBDM revisará la póliza de participación de los padres y el compacto entre la escuela y el hogar según los resultados de esta revisión anual.

## **Involucrar a los padres en las actividades de los campus de Título I**

Tuloso-Midway Primary utilizará los fondos del Título I para proporcionar servicios a toda la escuela a todos los estudiantes. Los padres participarán en una variedad de estrategias a medida que la escuela se esfuerza por desarrollar y mantener un entorno de aprendizaje óptimo para todos los estudiantes. Los padres pueden contribuir a través de programas de voluntariado, así como mediante la creación de un ambiente hogareño de apoyo. La comunidad puede participar a través de una serie de actividades que promueven el éxito de los estudiantes. La escuela y sus padres desarrollarán y mantendrán actividades específicas para la participación de los padres que mejor se adapten a las necesidades individuales de todos los interesados.

## **Prekindergarten**

Los padres de prekindergarten serán invitados a participar en el sistema de participación familiar Ready Rosie. A través de este sistema en línea, los padres desarrollarán la capacidad y la confianza para brindar apoyo a sus hijos. Los educadores tendrán acceso a herramientas de comunicación junto con el desarrollo profesional en línea. Ready Rosie permite que los hogares y las escuelas se conecten a través de una participación familiar significativa.

## **Evaluación**

Cada campus llevará a cabo una revisión anual del programa Título 1 de su escuela, incluida la póliza de participación de los padres y la familia. La revisión se centrará en aumentar la calidad académica de la escuela a través de la participación de los padres y la familia.

---

*Esta póliza, con los cambios recomendados, fue revisada por el comité de SBDM del campus el 24 de mayo de 2023 y estará vigente durante el período escolar 2023-2024. Esta póliza se distribuyó a todos los padres / familias.*